

ABSTRAK

Robiatul Adawiyah, 2023, “*Pengaruh Pertumbuhan Penjualan, Profitabilitas, dan Leverage Terhadap Financial Distress pada PT. AirAsia Indonesia Tbk.*”, Skripsi, Program Studi Akuntansi Syariah, Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam, Institut Agama Islam Negeri Madura, Dosen Pembimbing: Ah. Shibghatullah Mujaddidi, M.A.

Kata Kunci: *Pertumbuhan Penjualan, Profitabilitas, Leverage, Financial Distress, PT. AirAsia Indonesia Tbk.*

Pandemi covid-19 dialami oleh seluruh negara termasuk Indonesia telah merubah kondisi ekonomi makro. Pandemi berdampak ke berbagai sektor industri, salah satunya ialah Industri penerbangan. Salah satu akibatnya ialah terjadi penurunan jumlah penumpang dan pendapatan lain yang diperoleh dari kegiatan operasional perusahaan. Salah satu industri penerbangan yang mengalami kondisi tersebut ialah PT. AirAsia Indonesia Tbk, maskapai tersebut mencatatkan pertumbuhan laba negatif berturut-turut sehingga menjadikan maskapai mengalami kinerja keuangan yang menurun dan menyebabkan kesulitan dalam keuangan (*financial distress*), dan jika hal tersebut terjadi secara terus-menerus akan mengakibatkan kebangkrutan.

Tujuan dari penelitian ini ialah untuk mengetahui pengaruh pertumbuhan penjualan, profitabilitas, dan *leverage* terhadap *financial distress* pada PT. AirAsia Indonesia Tbk. Proksi dari *financial distress* menggunakan metode Springate. Pendekatan penelitian yang digunakan ialah kuantitatif dengan jenis penelitian eksplanatif, teknik pengumpulan data melalui dokumenter dengan sumber data menggunakan total penjualan, total aset, laba bersih, total liabilitas, aset lancar, liabilitas lancar, laba sebelum pajak, dan laba sebelum bunga dan pajak yang didapatkan dari laporan keuangan triwulan PT. AirAsia Indonesia Tbk. pada tahun 2013-2021, dan analisis data menggunakan analisis regresi logistik biner.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa rasio pertumbuhan penjualan, profitabilitas, dan *leverage* tidak berpengaruh secara simultan terhadap *financial distress* pada PT. AirAsia Indonesia Tbk. dengan sig. $0.066 > 0.05$. Pertumbuhan penjualan tidak berpengaruh secara parsial terhadap *financial distress* pada PT. AirAsia Indonesia Tbk. dengan sig. $0.557 > 0.05$. Profitabilitas tidak berpengaruh secara parsial terhadap *financial distress* pada PT. AirAsia Indonesia Tbk. dengan sig. $0.956 > 0.05$. Dan *Leverage* tidak berpengaruh secara parsial terhadap *financial distress* pada PT. AirAsia Indonesia Tbk. dengan sig. $0.291 > 0.05$.